
Herr Gleß führte hierzu aus, dass seitens der Verwaltung eine entsprechende 
Dringlichkeitsentscheidung vorbereitet werde, die vor Unterzeichnung allen Fraktionen 
zugeleitet werde, damit sie dort beraten werden kann, um im Vorfeld ein möglichst 
großes Einvernehmen zu erzielen. Auf Nachfrage von Frau Bergmann-Gries teilte Herr 
Gleß mit, dass alle vorliegenden Informationen hier einfließen werden. 
 
Über diese Vorgehensweise herrschte Einvernehmen im Rat. 
 


